



Dr.Nr. Mitteilung Erdarbeiten Neu-
bau Sporthalle

Gemeinderat
am 13.10.2020
öffentlich
Datum: 05.10.2020

Mitteilung über voraussichtliche Kostensteigerung bei den Erdarbeiten für die Sport- halle in der Jahnstraße

In der Sitzung am 22.09.2020 wurden die Erdarbeiten für die Sporthalle an der Jahnstraße an die Firma Müller aus Trossingen vergeben. In Folge fand ein Bietergespräch statt, bei dem auch die nach der Bodenuntersuchung zu erwartenden Schadstoffbelastungen erörtert wurden und entsprechende Einheitspreise für die dann erforderlichen Nachträge vorgelegt.

Die Einheitspreise wurden geprüft und sind an sich angemessen – es lässt sich aber derzeit nicht abschätzen, welche Mengen an belasteten Böden abgefahren und entsorgt werden müssen. Bereits bei der Vergabe wurde hierauf hingewiesen. Die Nachträge können erst nach abschieben des Oberbodens und einer weiteren Beprobung errechnet werden.

Bei der Kostenberechnung wurde mit entsprechend höheren Kosten für das Gewerk gerechnet, weshalb die Differenz zur Vergabesumme so groß ausgefallen ist. Daher kann davon ausgegangen werden, dass der Kostenrahmen für das Projekt auch bei höheren Kosten für die Erdarbeiten eingehalten werden können.